



たかがみねこども園

平成30年11月30日

<http://www.takagamine-kids.ed.jp>

舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じる頃となりました。
今月は、おもちつきやクリスマス会と子どもたちにとっては楽しいイベントがいっぱい
です。また、『京都水族館』『京エコロジーセンター』『京都駅』へも行きます。

～ 12月の目標 ～

- ・ 戸外遊びを通して寒さに負けない丈夫な身体をつくる。
- ・ クリスマス会やおもちつきを通して伝統行事を知り楽しむ。
- ・ 年末年始に向け身の回りをきれいにし、新しい年を迎える準備をする。

幼児期から身につけておきたいコミュニケーション力

親が子どもに望むことはたくさんありますが、「子どもに身につけさせたい力は？」という問いに対して最も多いのが「コミュニケーション力」です。「コミュニケーション力がある」と言うと、「積極的に人と関われる」もっと具体的に言えば「話すのが上手」というイメージをもつかもかもしれません。自分の気持ちを的確に伝えられることは大切ですが、それだけでは充分とはいえないように思います。自分が言いたいことをきちんと伝えるためには、どの言葉でどう表現すればいいかを考えなくてはなりません。この力を育てるのに大切なことは大人の質問の仕方です。「ママは今、なんで止まってると思う?」「OOくん、さっき泣いてたね。どうしてだろうね?」など、「Yes」「No」で終わらないことを、質問してみましょう。子どもは、質問に答えるために一生懸命考えます。「しんごうが、あかだから!」「OOくんのママが、おかシダメ!っておこったから」など、子どもは何とかして自分のもつ情報を正確に伝えようと、努力します。この積み重ねが、よりわかりやすく話す能力を高めることにつながるのです。子どもたちにとって、最も信頼できるコミュニケーションの相手も、お手本も、やはり大人です。子どもたちとお風呂に入ったとき、食事をしているとき、寝る前等に、楽しい会話をしてください。



大きくなったかな！？

- ☆『収穫祭』では、各クラスが育て収穫した「大根・白菜・人参」、園長先生の畑で収穫した「ねぎ・人参」を使って大きなお鍋で『豚汁』を作りました。幼児組は野菜を切ったりするお手伝いも。ちゅうりっぷ組以上はテラスでいただき、「おかわり！おかわり！」と大好評の豚汁でした。
- ★『クラス対抗大根』の結果発表！今年は身長・体重・ウエストとどの部門においても、ダントツでうめ組の優勝！足がねじれたようなセクシーな大根で、子どもたちも「おもしろい形～」と大笑いでした。
- ☆収穫したさつまいもを使ってさくら組が『さつまいものおやき』、ゆり組が『スイートポテト』、うめ組がゆり組のときに作ったお味噌を使って『さつまいも味噌汁』を作りました。どのクラスも自分たちで収穫し、クッキングしたこともあり「おいしい！」「もっと食べたい～」「お母さんに作ってもらおう」と感想も様々。とても喜んで食べていました。